

Estos son los certificados de idiomas que te pedirán para estudiar fuera

Quieres **encontrar** un buen **trabajo**. Y sabes que en casi todas las ofertas que **merecen la pena** te van a pedir al menos un idioma. ¿Y qué idiomas te van a pedir? “El 88,9% de las ofertas de Adecco en 2013 exigían inglés, el 7,2% pedían alemán, que por primera vez se **imponía al** francés (7,1%)”. En menor porcentaje el portugués y el italiano son demandados por las empresas, mientras que sólo el 7,8% de las propuestas laborales exigían lenguas como el chino, el árabe o propias de **países del Este** como el ruso, cada vez más demandado en la hostelería, y el polaco.

Inglés, tres títulos de prestigio

Los **certificados de** inglés reconocidos **a escala internacional** son el estadounidense TOEFL (Test of English as a Foreign Language) y el IELTS (International English Language Testing System) de origen británico y australiano. En ambos casos, el **examen no se aprueba o se suspende, sino que** indica el **nivel de** inglés del alumno.

Los certificados de Cambridge English, reconocidos por más de 15.000 universidades, empleadores y gobiernos **a escala global**, son los más conocidos en España. El examen se aprueba o se suspende y no es necesaria su renovación una vez transcurridos dos años.

Chino, hasta 1500 palabras

El HSK (Hanyu Shuiping Kaoshi) o Examen Estándar de Chino es la única **titulación oficial** de mandarín. Los examinantes -mayores de 8 años- pueden **presentarse a** cualquiera de los seis niveles de esta **prueba escrita**.

Portugués, a ambos lados del Atlántico

Existen dos titulaciones oficiales de portugués **reconocidas internacionalmente**: PLE (Português Língua Estrangeira) de Portugal y CELPE-Bras (Certificado de Proficiência em Língua Portuguesa para Estrangeiros) de Brasil.

Ruso, la novedad en España

El título reconocido internacionalmente es el Certificado de Ruso como Lengua Extranjera (CRLE) que, desarrollado por el Ministerio de Educación y Ciencia de Rusia, consta de seis niveles. **El examen lo** realiza un profesor que viaja desde Rusia expresamente para evaluar. La **parte escrita** y la oral se realizan en días consecutivos y no es necesario **renovar el título**.

samente para evaluar. La **parte escrita** y la oral se realizan en días consecutivos y no es necesario **renovar el título**.

Japonés, leer y escuchar

El **examen oficial de nivel** de lengua japonesa se conoce como Japanese Language Proficiency Test (JLPT) o Nôken. **Tiene validez internacional** y es **imprescindible para** estudiar en cualquier universidad nipona. **A diferencia de** los exámenes para otras lenguas, no tiene prueba oral, y sólo evalúa gramática y **comprensión lectora y auditiva**.

Alemán, examen a la carta

Los tests DaF son los títulos oficiales de alemán. Los certificados más demandados son el Start Deutsch 1 (A1) -que junto al 2 están **diseñados para** principiantes- y el Goethe-Zertifikat B1. Los estudiantes más avanzados pueden examinarse del B2 y C1 en el test DaF (Test Deutsch als Fremdsprache). Para categorías superiores se ha creado el Zertifikat C2 GDS.

Francés, una de las pruebas más populares

El Ministerio de Educación francés ha configurado los tests oficiales DELF y DALF a través del Centre international d'études pédagogiques (CIEP). Actualmente realizan la prueba cada año unos 285.000 estudiantes en 1.000 centros de 167 países. **Para aprobar** hay que obtener 50 puntos de un total de 100 y la **nota mínima** requerida en cada apartado es de 5 puntos de 25. No es necesaria su renovación.

Italiano, opciones para todos los bolsillos

Los títulos oficiales de italiano son cuatro: PLIDA, CILS, CELI y Roma Tre. **Pertenecen a** diferentes instituciones y pueden obtenerse en centros de toda España. El certificado Roma Tre **ofrece la posibilidad** de reexaminarse de las partes que se han suspendido, **sin necesidad de** repetirlo todo, en los niveles B2 y C2.

Árabe, en busca del consenso

No existe una titulación oficial de árabe. En España varias instituciones **ofrecen cursos** y certificados con validez dentro del **territorio nacional**.